

Tri sélectif à l'école

Depuis 10 jours, les demi-pensionnaires se testent au tri sélectif.

D'un côté les déchets alimentaires et de l'autre les déchets non alimentaires. Une belle semaine a été nécessaire pour que l'ensemble des élèves repèrent les containers sans se tromper.

Lundi et mardi ont été sous le signe de la pesée !

En effet, pour se rendre compte du gaspillage quotidien, chaque élève a pesé ses déchets alimentaires. Belle initiative de la part des élèves.

Nous continuons sur notre lancée et le tri sélectif continue.

